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3/2023 
 
Leçon 5 
 

Expiation horizontale: la croix et l’Eglise  
 
Sabbat après-midi 22 juillet 2023 

Dieu choisit Israël pour révéler son nom aux hommes. Il a voulu 
qu'il fût comme une source de salut pour le monde. C'est à lui qu'ont 
été confiés les oracles du ciel, la révélation de la volonté d'en haut... 
Mais les Israélites perdirent de vue les grands privilèges qu'ils 
possédaient en tant que représentants de Dieu. Ils oublièrent le 
Seigneur et faillirent dans l'accomplissement de leur sainte mission. Les 
grâces qu'ils reçurent ne furent d'aucune utilité au monde. Toutes leurs 
prérogatives ne servirent qu'à leur propre glorification. Ils s'étaient 
éloignés du monde pour échapper à la tentation. Dieu avait limité leurs 
relations avec les idolâtres pour les empêcher de se rallier à leurs 
pratiques ; mais ils se servirent de ces restrictions pour élever un mur de 
séparation entre eux et les autres nations. Ils frustrèrent Dieu du service 
qu'il leur demandait, et privèrent leur prochain d'un guide religieux et 
d'un saint exemple.  

 The Acts of the Apostles, p. 14 ; Conquérants pacifiques, p. 15. 
 
 

Avançant par la foi, Paul travaillait inlassablement à l'édification 
du royaume de Dieu parmi ceux que les docteurs d'Israël avaient 
négligés. Il exaltait sans cesse le Christ comme « le Roi des rois et le 
Seigneur des seigneurs » (1 Timothée 6.15), et exhortait les croyants à 
être « enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi » (Colossiens 2.7). 
L'apôtre déclarait que, pour ceux qui croient, le Christ est un fondement 
sûr. Sur cette pierre vivante, Juifs et Gentils peuvent bâtir ; elle est assez 
vaste pour recevoir tout le monde, assez solide pour soutenir le poids et 
les fardeaux de l'humanité. Vers la fin de son ministère, Paul, 
s'adressant à un groupe de païens convertis qui étaient restés fermes 
dans l'amour des vérités évangéliques, écrivait : « Vous avez été édifiés 

sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même 
étant la pierre angulaire. » (Ephésiens 2.19,20) 
             The Acts of the Apostles, p. 175 ; Conquérants pacifiques, p. 154. 
 
 

Ce n'est pas sans quelque appréhension que je suis venue dans 
ce continent, tant j'avais entendu dire que les différentes nationalités 
d'Europe et les moyens de les atteindre étaient particuliers. Mais la 
sagesse divine est promise à tous ceux qui en sentent le besoin et qui la 
réclament. C'est Dieu qui peut amener les gens à recevoir la vérité. Qu'il 
s'empare des esprits afin de les façonner comme le potier façonne 
l'argile, et ces différences disparaîtront... Je vous mets en garde, frères 
et sœurs, contre l'élévation d'un mur de séparation entre les différentes 
nationalités. Efforcez-vous, au contraire, de l'abattre partout où il existe. 
Amenons chacun à l'harmonie qui est en Jésus ; travaillons en vue d'un 
but unique : le salut de nos semblables 

Testimonies for the Church, vol. 9, p. 181 
                                          Témoignages pour l’Eglise, vol. 3, p. 451. 

 
 
Dimanche 23 juillet 2023 
 
Rapprochés en Christ 

En prêchant l’Évangile aux païens, Paul et Barnabas n'oublièrent 
pas les Juifs partout où ils avaient l'occasion de s'adresser à eux. 

À Thessalonique, à Corinthe, à Éphèse et dans d'autres centres 
importants, les apôtres parlaient du Christ à la fois aux Juifs et aux 
Gentils, mais leurs efforts se portaient principalement vers les régions 
païennes, vers ces peuples qui ne connaissaient ni le vrai Dieu, ni son 
Fils. 
Le cœur de Paul et de ses compagnons de travail était ému de 
compassion pour ceux qui étaient « sans Christ, privés du droit de cité 
en Israël, étrangers aux alliances de la promesse, sans espérance et sans 
Dieu dans le monde ». Tout au long de leur inlassable ministère, les 
apôtres apprirent aux Gentils, « étrangers et gens du dehors », jadis 
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éloignés, qu'ils avaient été « rapprochés par le sang de Christ » et que 
par la foi en son sacrifice expiatoire, ils pouvaient devenir « concitoyens 
des saints, gens de la maison de Dieu ». (Éphésiens 2.12,13,19.) 
     The Acts of the Apostles, p. 174, 175 ; Conquérants pacifiques, p. 153. 

 
 

Il nous est ordonné de nous aimer les uns les autres comme le 
Christ nous a aimés. Il a manifesté Son amour en livrant Sa vie pour nous 
racheter. Le disciple bien-aimé déclare que nous devrions être prêts à 
déposer notre vie pour les frères. Car « quiconque aime celui qui l'a 
engendré aime aussi celui qui est né de lui » (1 Jean 5.1). Si nous aimons 
le Christ, nous aimerons ceux qui Lui ressemblent par leur vie et leur 
caractère. Et non seulement cela, mais nous aimerons aussi ceux qui 
sont « sans espérance et sans Dieu dans le monde » (Éphésiens 2.12). 
C'était pour sauver des pécheurs que le Christ a quitté Sa demeure 
céleste et est venu sur terre pour souffrir et mourir. C'est dans ce but 
qu'Il a œuvré, agonisé et prié jusqu'à ce que, le cœur brisé et 
abandonné par ceux-là mêmes qu'Il était venu sauver, Il donne Sa vie 
sur le Calvaire. 
                                           The Sanctified Life, p. 82. La Vie sanctifiée, p.45. 
 
 

Réunissons-nous autour de la croix. Que Jésus-Christ, et Jésus-
Christ crucifié, soit l'objet de notre contemplation, le thème de nos 
entretiens et de nos plus douces émotions. Gardons le souvenir de 
toutes les grâces que nous recevons de la part du Seigneur. Et dès que 
nous nous serons rendu compte de son grand amour, consentons à tout 
remettre entre les mains qui pour nous ont été clouées à la croix. Nous 
devrions apprendre à parler la langue de Canaan et chanter les hymnes 
de.Sion.    
                                            Lift Him Up, p. 249 ; Le Meilleur Chemin, p. 102. 
 
 
 
 

Lundi 24 juillet 2023 
 
La réconciliation: le don de Dieu à la croix     

Ces (Grecs) étaient accourus de l’occident pour voir le Sauveur, à 
la fin de sa vie, comme au commencement les mages étaient venus 
d’orient. À l’époque de la naissance du Christ, les Juifs, trop absorbés 
par leurs ambitions, n’avaient pas eu connaissance de sa venue. Mais les 
mages venus d’un pays païen auprès de la crèche avaient apporté leurs 
dons et adoré le Sauveur. Maintenant ces Grecs, représentant les 
nations, les tribus et les peuples du monde, venaient également voir 
Jésus. C’est ainsi que des gens de tous les pays et de tous les siècles 
seraient attirés par la croix du Sauveur. Ainsi « plusieurs viendront de 
l’orient et de l’occident et se mettront à table avec Abraham, Isaac et 
Jacob dans le royaume des cieux » (Matthieu 8.11). 

 
                                           The Desire of Ages, p. 621 ; Jésus-Christ, p. 620. 
 
 

La croix détient un pouvoir que les mots ne peuvent exprimer… 
L’œuvre des fils et des filles de Dieu doit être d’un caractère 

différent que celle manifestée pourtant par un grand nombre. S’ils 
aiment Jésus, ils auront des idées plus larges sur l’amour qui a été offert 
à l’homme déchu, un amour qui a demandé une offrande si coûteuse 
pour sauver la race humaine. Notre Sauveur demande la coopération de 
chaque fils et fille d’Adam qui sont devenus fils et fille de Dieu. Notre 
Sauveur déclare qu’Il a apporté du ciel le don de la vie éternelle. Il devait 
être élevé à la croix du Calvaire pour attirer tous les hommes à Lui. 
Comment traiterons-nous alors l’héritage que Christ a racheté ? 
Tendresse, appréciation, bonté, sympathie et amour devraient leur être 
montrés. Nous pouvons alors nous aider et être une bénédiction les uns 
pour les autres. Dans cette œuvre il y a plus qu’une fraternité humaine. 
Nous avons la compagnie glorieuse des anges du ciel. Ils coopèrent avec 
nous pour éclairer les différents niveaux de la société.  
                                                                Sons and Daughters of God, p. 229 ;  
 



 

 3 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

 
Et l'apôtre Jean déclare : « Si nous gardons ses commandements, par là 
nous savons que nous l'avons connu. Celui qui dit : Je l'ai connu, et qui 
ne garde pas ses commandements, est un menteur, et la vérité n'est 
point en lui. Mais celui qui garde sa parole, l'amour de Dieu est vérita-
blement parfait en lui. » (1 Jean 2.3-5.) 
  Le Christ donna ce commandement à ses disciples vers la fin de 
sa vie : « Comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les 
autres » (Jean 13.34). Obéissons-nous à ce commandement, ou bien 
nous laissons-nous aller à des traits de caractère durs et peu chrétiens ? 
Si nous avons offensé quelqu'un, notre devoir est de lui confesser notre 
faute et de rechercher la réconciliation. Cette préparation est nécessaire 
pour nous présenter avec foi devant Dieu en vue d'implorer sa 
bénédiction. 
          Christ’s Object Lessons, p. 144 ; Les Paraboles de Jésus, p. 117, 118. 
  
 
Mardi 25 juillet 2023 
 
Abattre le mur de séparation  

À l'époque du Christ, l'égoïsme, l'orgueil et les préjugés avaient 
élevé une haute et forte muraille de séparation entre les gardiens 
officiels des oracles sacrés et les autres nations de la terre. Mais le 
Sauveur est venu remédier à cet état de choses. Les paroles qui 
tombaient de ses lèvres ne ressemblaient en rien à celles que le peuple 
avait l'habitude d'entendre prononcer par les sacrificateurs ou les 
rabbins. Il a abattu le mur de séparation, ainsi que les préjugés de race 
et il a enseigné l'amour universel à la grande famille humaine. Il a fait 
sortir les hommes du cercle étroit de leur égoïsme ; il a aboli les 
frontières et les distinctions de classes. Il n'a fait aucune différence 
entre les voisins et les étrangers, entre les amis et les ennemis. Il nous a 
enseigné à considérer toute âme se trouvant dans le besoin comme 
notre prochain et le monde comme notre champ de travail. 
       Thoughts From the Mount of Blessing, p. 42. Heureux ceux qui, p. 40. 
 

L'Eglise primitive se composait de nombreuses classes de gens de 
nationalités différentes. 
 Mais ceux qui avaient été convertis, grâce aux efforts des 
apôtres, étaient unis par l'amour chrétien. Les préventions d'autrefois 
avaient fait place à l'harmonie et à la concorde. Toutefois Satan savait 
que tant que cette union durerait, il serait impuissant à freiner les 
progrès de l’Évangile. C'est pourquoi il chercha à tirer profit de leurs 
anciens préjugés, dans l'espoir d'introduire dans l’Église des éléments de 
discorde. 

C'est ainsi qu'à mesure que se multipliaient les disciples, 
l'ennemi réussissait à faire naître la défiance parmi ceux qui, jadis, 
avaient nourri des sentiments de jalousie et critiqué leurs conducteurs 
spirituels. « Les Hellénistes murmurèrent contre les Hébreux. » 
     The Acts of the Apostles, p. 87, 88 ; Conquérants pacifiques, p. 77, 78.  
 
 

Quelque grandes que puissent être les prétentions d'un homme 
à la connaissance et à la sagesse, s'il n'est pas sous l'influence du Saint-
Esprit, il est dans la plus grande ignorance des choses spirituelles. Il a 
besoin de se rendre compte du danger qu'il court et de son incapacité 
réelle, de se placer sous l'entière dépendance de Celui qui seul peut 
préserver les âmes qui lui sont confiées et qui peut les remplir de son 
Esprit, les combler d'un amour sans égoïsme pour leurs frères et les 
mettre ainsi à même de témoigner que Dieu a envoyé son Fils dans le 
monde pour sauver les pécheurs. Ceux qui sont vraiment convertis se 
tiendront tout près les uns des autres dans l'unité chrétienne. Qu'il n'y 
ait pas de division dans l’Église de Dieu, qu'aucune autorité dépourvue 
de sagesse ne s'exerce sur ceux qui acceptent la vérité. La douceur du 
Christ doit se manifester dans tout ce qui est dit et fait. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 9, p. 146 ; 

                                                       Le Ministère évangélique, p. 473. 
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Mercredi 26 juillet 2023 
 
Jésus, prédicateur de paix   

La paix dont le grand Maître parle est plus grande et plus pleine 
que nous ne pouvons l’imaginer. Le Seigneur est prêt à faire de grandes 
choses pour nous : de restaurer notre nature en nous rendant 
participants de Sa nature divine. Il souhaite lier nos cœurs à Son cœur 
d’amour infini, pour que nous puissions être pleinement réconciliés avec 
Dieu ; nous avons le privilège de comprendre que Dieu nous aime 
comme Il aime Son Fils. Lorsque nous croyons que Christ est notre 
Sauveur personnel, la paix de Christ nous est acquise. La réconciliation 
qui nous est accordée par l’expiation de Christ est le fondement de 
notre paix. Mais des sentiments tristes ne sont pas une évidence que les 
promesses de Dieu sont sans effet. Vous regardez vos sentiments, et 
parce que vos perspectives ne sont pas toutes lumineuses, vous 
commencez à broyer du noir. Vous regardez en vous-même et pensez 
que Dieu vous abandonne. Vous devez regarder à Christ. En moi, dit-Il, 
vous avez la paix. Entrant en communion avec notre Sauveur, nous 
entrons dans la région de la paix.                                    Lift Him Up, p. 332. 

 
 

Jésus est « le prince de la paix » (Ésaïe 9.5) ; il a pour mission de 
rendre à la terre et au ciel la paix que le péché en a bannie. « Étant donc 
justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-
Christ » (Romains 5.1). Quiconque consent à renoncer au péché et à 
ouvrir son cœur à l'amour du Christ participe à cette paix céleste. 
Cette paix ne peut s'obtenir par aucun autre moyen. Reçue dans une 
âme, la grâce de Jésus dompte l'ennemi, apaise le combat et remplit le 
cœur d'amour. Celui qui est en paix avec Dieu et son prochain ne peut 
être malheureux. L'envie n'aura pas de prise sur lui, pas plus que les 
soupçons ou la haine. L'homme qui est en règle avec Dieu jouit de la 
paix d'en haut et répand autour de lui une influence bénie. L'esprit de 
paix descendra comme la rosée sur les cœurs travaillés et lassés par les 
luttes de ce monde.  

Les disciples de Jésus sont envoyés dans le monde avec un 
message de paix. Celui qui, inconscient de l'influence de sa vie sainte, 
révèle naturellement l'amour du Christ ou qui, par la parole ou l'action, 
amène un homme à renoncer au péché et à se donner à Dieu, « procure 
la paix ». 
Thoughts From the Mount of Blessing, p. 27, 28 ;  

                                                                        Heureux ceux qui ; p. 30. 
 
 
Jeudi 27 juillet 2023 
 
L’Eglise, un temple saint      

Le temple de Jérusalem était construit en pierres de taille prises 
dans les montagnes. Chacune d'elles, ayant sa place désignée à l'avance, 
avait été équarrie, polie et éprouvée avant d'être amenée à pied 
d’œuvre. Une fois là, le travail se faisait sans qu'on entendît le bruit d'un 
marteau. Cette construction représente le temple spirituel de Dieu, 
composé de matériaux provenant de toute nation, de toute langue, de 
tout peuple, de toute classe, de grands et de petits, de riches et de 
pauvres, de savants et d'ignorants. Mais il ne s'agit pas de substances 
inertes devant être façonnées au moyen du marteau et du ciseau ; ce 
sont des pierres vivantes, prises dans le monde par le moyen de la 
vérité. Le grand architecte, le Maître du temple, est maintenant occupé 
à les équarrir, à les polir, à les préparer à occuper leur place respective 
dans ce temple spirituel. Une fois achevé, celui-ci sera parfait dans 
toutes ses parties et fera l'admiration des anges et des hommes, car 
Dieu en est l'architecte et le constructeur. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 9, p. 180 ; 
                                                      Témoignages pour l’Eglise, vol. 3, p. 450. 
 
 

 
 
 



 

 5 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

Sur les fondements que le Christ avait lui-même posés, ils 
édifièrent l’Église. Dans les Écritures, l'image de l'érection d'un temple 
est fréquemment employée pour illustrer l'édification de l’Église. 
Zacharie fait allusion au Christ en mentionnant le germe qui doit bâtir le 
temple d'Israël. Il parle des païens qui apporteront leur concours à 
« ceux qui... éloignés, viendront et travailleront au temple de l'Eternel » 
(Zacharie 6.12) ; et Ésaïe déclare : « Les fils de l'étranger rebâtiront tes 
murs » (Ésaïe.60.10) 

 Pierre écrit, au sujet de la construction de ce temple : 
« Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais 
choisie et précieuse devant Dieu ; et vous-mêmes, comme des pierres 
vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint 
sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par 
Jésus-Christ »…(1 Pierre.2.4,5). 
     The Acts of the Apostles, p. 595 ; Conquérants pacifiques, p. 528, 529. 
 

Les apôtres travaillèrent dans la carrière des Juifs et des Gentils 
pour en extraire les pierres qu'ils placèrent sur les fondements. Paul dit, 
dans sa lettre aux croyants d’Éphèse : « Ainsi, vous n'êtes plus des 
étrangers, ni des gens du dehors ; mais vous êtes concitoyens des saints, 
gens de la maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement des 
apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre 
angulaire. En lui, tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un 
temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes aussi édifiés pour être 
une habitation de Dieu en Esprit. » (Éphésiens 2.19-22.) 

Et il écrit aux Corinthiens : « Selon la grâce de Dieu qui m'a été 
donnée, j'ai posé le fondement comme un sage architecte, et un autre 
bâtit dessus. Mais que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit 
dessus. Car personne ne peut poser un autre fondement que celui qui a 
été posé, savoir Jésus-Christ. Or, si quelqu'un bâtit sur ce fondement 
avec de l'or, de l'argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du 
chaume, l'œuvre de chacun sera manifestée ; car le jour la fera 
connaître, parce qu'elle se révélera dans le feu, et le feu éprouvera ce 
qu'est l'œuvre de chacun. » (1 Corinthiens 3.10-13.) 
              The Acts of the Apostles, p. 596 ; Conquérants pacifiques, p. 529. 

Vendredi 28 juillet 2023 
 
Pour aller plus loin : 
 
°Pour mieux connaître Jésus-Christ, « Comment résoudre nos 
problèmes », p.183. 
 

« Si ton frère a péché, va et reprends-le entre toi et lui seul. S'il 
t'écoute, tu as gagné ton frère. » (Matthieu 18.15.) 

« Il convient d'examiner soigneusement nos relations avec Dieu 
et notre prochain. Nous péchons continuellement contre Dieu, mais sa 
miséricorde ne nous fait jamais défaut. Dans son amour, il supporte nos 
négligences, notre ingratitude, nos désobéissances, notre perversité. Il 
ne nous témoigne jamais d'impatience. Nous pouvons dédaigner sa 
miséricorde, attrister son Esprit, le déshonorer devant les anges et les 
hommes, mais sa compassion ne tarit pas. La pensée de cette 
longanimité devrait nous rendre plus indulgents les uns pour les autres. 
Nous supporterions plus patiemment les fautes et les erreurs d'autrui si 
seulement nous nous souvenions qu'aux yeux de Dieu nos faiblesses 
aussi sont très grandes ! Comment pouvons-nous dire à notre Père 
céleste : « Pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi nous 
pardonnons à ceux qui nous ont offensés » (Matthieu 6.12), si nous nous 
montrons intransigeants envers notre prochain ? ... 

Si vous pensez que votre frère vous a offensé, allez vers lui avec 
bienveillance, et vous parviendrez certainement à une réconciliation... Si 
vous réussissez, vous aurez gagné votre frère sans dévoiler ses 
faiblesses, et l'accord intervenu entre vous et lui aura soustrait à la vue 
d'autrui une multitude de péchés... 

Pour maintenir vivantes nos affections, et rester sensibles au 
bien qui existe dans le cœur de nos semblables, une vigilance 
particulière nous est nécessaire. Si nous ne veillons pas sur ce point, 
Satan éveillera notre jalousie, placera devant nos yeux ses verres 
déformants, et nous verrons les actions de nos frères sons un jour 
défavorable. Au lieu de porter un jugement sur eux, ne devrions-nous 
pas jeter un regard en nous-mêmes, prêts à reconnaître les défauts de 
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notre caractère ? Quand nous nous serons rendu compte de l'énormité 
de nos propres fautes et de nos erreurs, celles d'autrui nous paraîtront 
insignifiantes. 

Satan est l'accusateur des frères. Il guette chacune de nos 
faiblesses, si petite soit-elle, pour y trouver un motif d'accusation. 
Éloignez-vous de lui. » 
 
°Our High Calling, « All Honor to the Peace Makers ! » p. 179 (Honneur à 
ceux qui procurent la paix) 

« Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de  
Dieu ! » (Matthieu 5.9 ». 

« Ceux qui procurent la paix ! Quel trésor est la personne qui 
procure la paix dans la famille ! Quelle bénédiction dans l'église ! Ceux 
qui procurent la paix peuvent être tentés, mais leur « vie est cachée 
avec Christ en Dieu » (Colossiens 3.3b). Ils regardent à Christ, copiant 
Son exemple… Ils reçoivent la paix que Christ donne. 

La vraie nature de notre religion ne se manifeste pas dans la 
position que nous occupons, mais dans un esprit gentil, dans l'amabilité, 
et la paix que nous manifestons. Notre religion se révèle dans le cercle 
du foyer par l'atmosphère entourant l'âme et qui apporte le bonheur à 
la famille… 

Les vrais chrétiens ne parleront pas d'une façon médiocre. Dans 
le cercle de la famille à la maison ils rendront des services d'amour et 
manifesteront une courtoisie chrétienne. Ces petits services sembleront 
être des choses banales, mais l'univers des cieux sera intéressé dans le 
comportement cohérent de ceux qui cherchent à être utiles aux autres… 

Ce n'est pas seulement notre privilège, mais notre devoir de 
cultiver la gentillesse, d'avoir la paix de Christ dans le cœur. En 
procurant la paix et en tant que disciple de Christ, nous semons de 
précieuses semences qui produiront une récolte pour la vie éternelle. 
Des disciples de Christ peuvent posséder de nombreuses et utiles 
qualités ; mais leurs caractères sont grandement gâchés par un 
tempérament désobligeant, agité, cherchant à trouver des fautes et 

jugeant d'une façon dure. Le mari ou la femme qui chérissent le soupçon 
et le manque de confiance créent la dissension et la dispute dans le 
foyer. Ni l'un, ni l'autre ne devrait garder ses paroles et ses sourires 
aimables que pour les étrangers alors qu'ils manifestent de l'irritabilité 
dans le foyer privant ainsi ce dernier de paix et de contentement… 

Ce n'est que par une ressemblance pratique à Christ qu'on peut 
procurer la paix dans le foyer, dans l'église, dans le voisinage et dans le 
monde. La religion du foyer est une sanctification pratique… La vraie 
qualité de la religion est évaluée par la façon avec laquelle chaque 
membre dans la famille accomplit son devoir en rapport avec ceux qui 
lui sont associés. Apprenez la précieuse leçon d'être ceux qui procurent 
la paix dans votre vie de foyer. » 

 

    

 

 
 
 
 


